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[^^.y^jiap]j^jfyfi－D

週報第2358回例会
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富士山山開き7/1御来光

2013-'!4Rl会長ゲイリーC.K・ホアンガバナー岡本一ノ
会 長竹村淳一郎幹事小林貞博

事務所静岡県三島市中央町4番9号小野住環境中央町ビル2F

TEL<055>976-6351FAX<055>976-6352

例会場ホテルサンバレー富士見静岡県伊豆の国市古奈185-、

会報委員会鈴木正紀小島昭男梅原一三水谷隆一 TEL<055>947-3100FAX<055>947-0564

SAA:(司会)小島昭男(SL)山口和拡石井政一大川公水谷隆一斉唱「君が代」「奉仕の理想」

会長挨拶 《例会場及び例会時間の変更》

．せせらぎ三島RC7月4日(金)夜間例会ブケ東海三島

・三島西RC7月10日（木）夜間例会ブケ東海三島

・三島RC7月16日（水）夜間例会リオ

※クラブ名称変更案内

・吉原RCは富士山吉原RCと改称しました。

※次回例会の予定

・次回7月8日の例会は、各委員長による今期事業計画

発表です。委員長欠席の場合は、副委員長が発表し

てください。

・本日例会終了後、第1回理事会を開きます。

会長竹村淳一郎

7月1日、富士山の吉田口で

は今日、山開きだそうです。静

岡県側は10日のようです。

富士山の世界文化遺産の登録

には、イコモスから宿題がある
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Ｊそうで、2016年2月1日まで

に「保全状況報告書」という環

境保全対策を提出せよという、環境対策が解決しなけ

れば登録取り消しにもなりかねないそうです。

少し懸念されます。

ロータリーは、新年度が今日から始まります。初日、

ガバナー補佐をお迎えすることができ誠に光栄に思い

ます。ガバナー補佐には、後ほどご挨拶をお願いし、

また，地区からの情報や、分区および、わがクラブへ

のご指導を1年間よろしくお願いいたします。

私、会長職は2年目で、新鮮さに欠け、適格性にも

かけております。ですので皆様のご協力なくしてはク

ラブの活‘性化はできません。伊豆中央ロータリークラ

ブの発展のため1年間よろしくお願いいたします。

0出席報告 委員長中峰泰生

●：

今回の欠席者：侭田

前々回のMU者：小島､小林、

土屋(源)､土屋(雄）

(6/13IAC)
、
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･萩原真琴

･玉置敏

・梅原一三
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【ｽﾏｲﾙ報告委員長古藤田博澄旦

☆竹村：小野ガバナー補佐、芹

淫事務局ようこそおこし下さ

いました。

☆木内：小野ガバナー補佐よう

こそ。1年間よろしくお願

い致します。

☆竹村：新年度になりました。

本年もよろしくお願い致します

■幹事報告 幹事小林貞博

幹事の小林です。本日より一年

間よろしくお願いいたします。

本日は小野ガバナー補佐、芹沢ガ

バナー補佐事務局がお見えになっ

ています。一年間よろしくお願い

いたします。
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』［ 副会長ﾃー ﾏ「ローダ砦 －に輝きを」

前々 1回

今巨

出席総数

22／31名

28／29名

出席罫

70．97％

96．552

ﾒークアップ

26/31̂

会員総勢

修正出席率

83．87％

29名



☆小林：1年間よろしくお願い致します。
☆山口：中篠先生､先日はありがとうございました。

☆玉置､山口､飯田(鍵)､山本､大川､長友、古藤田、藤田：

竹村会長､御苦労様です｡1年間ガンバって下さい＝

（本日のスマイル合計43,000吋

■タイ訪問
司

一

中山博司

先週の最終例会後、飯田鍵吾さん、長友さん、私、

そして私の友人とともに4人でタイへ行って参りました。

毎年恒例のトンブリRC新旧交代会は、クーデターがあっ

た関係で例会変更がされ、我クラブと同じ例会日でし

た。そのことは訪問前に承知しておりましたので例会

には出席しませんでしたが、ウタイさん達に出迎えて

頂き、夕宴に会話も弾み、旧交を温め楽しい夜のひと

時を過ごすことができ感謝しております。

翌日は、本来の目的であるチェンライヘ足を運び、

ホイマッケン小学校において奨学金の贈呈や本などの

贈り物を届けることができました。

急ぎ旅でしたが、子供たちの元気な姿に接し、我々が

元気をもらい、なによりも清々しい想いを土産に、無

事役目を果たすことができました。

来年は、ぜひ大勢で訪問できるよう企画したいと思し

ます。

【ごあいさつ

乏瓢 郡
－一一

静岡第二分区ガバナー補佐

小野靖（裾野RC)

2014年-2015年度第2分区ガバナー補佐に就任しま

した、裾野ロータリークラブの小野であります。不慣

れではございますが、クラブの皆様のご指導を賜りな

がら1年間勤めて参りますのでご支援のほどよろしく

お願い申し上げます。また、事務局の芹沢豊君も私

同様よろしくお願いします。

ゲイリーC.K.ホァンRl会長が選んだ2014-15年度

のテーマは、「ロータリーに輝きを」(LightUp

Rotary)です。

クラブ会員がそれぞれの地域社会で「ロータリーデー」

を実施したり、ポリオ撲滅活動を支援したり、会員基

盤の発展に尽くすことで、「ロータリーに輝きを」も

たらすよう、呼びかけています。

また、「『ロータリーに輝きを』は、テーマ以上の

意味があり、私たちがロータリーでどう生き、どう考

え、感じ、活動するかが、この言葉に込められている」

とホァン会長は述べています。

さて、補佐の責務と致しましては、岡本ガバナーの

方針でもあります地区運営方針、地区目標を各クラブ

にご理解を頂くために地区の方針とクラブ間の温度差

を埋める事ができればと考えています。

ロータリーも創立以来1世紀を経過し、第2世紀に

入っておりますが、近年会員数の減少が問題となって

おります。本年度岡本ガバナーは200名の増加を目標

としています。厳しい数字でありますが、ここ数年続

いている右肩下がりの傾向をいつか乗り越えなければ

ならない数字でもあります。また、会員数が増加致し

ましても、ロータリーを強力にするためには、各クラ

ブの強化が必要と考えております。各クラブ独自の運

営、メンバーの向上、研修プログラムの充実を図る事

が肝要かと思います。

1年間、よろしくお願いします。
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